

## ABSTRAK

**Nona Miolo, Nim 931 409 072, 2013.** “*Analisis Pengaruh ROA (Return On Asset) terhadap Harga Saham Pada PT Bank Negara Indonesia, Tbk*”, Program studi S-1 Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo, Dibawah Bimbingan **Supardi Nani,SE,M.Si**, Selaku Pembimbing I dan **Idham Masri Ishak,SE,M.Si** Selaku Pembimbing II.

Penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah yaitu apakah ROA (*Return On Assets*) berpengaruh terhadap Harga Saham Pada PT Bank Negara Indonesia, Tbk. Adapun yang menjadi tujuan utama dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh ROA (*Return On Assets*) terhadap Harga Saham Pada PT Bank Negara Indonesia, Tbk. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Metode ini digunakan untuk meramalkan pengaruh antara variabel variabel X ROA (*Return On Assets*) merupakan variabel dependen (bebas) dengan variabel Y Harga Saham merupakan variabel independen (terikat). Instrumen yang digunakan adalah data sekunder serta untuk menganalisis data digunakan analisis regresi sederhana.

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis menunjukkan persamaan  $\hat{y}=119.443+1062.181X$  yang telah teruji keberartiannya pada tingkat signifikan  $\alpha = 5\%$  (0.05). Hal ini menunjukkan nilai constant sebesar 119.443 merupakan nilai dari variabel ROA (*Return On Assets*). Sedangkan nilai koefisien regresi sebesar 1062.181 menunjukkan bahwa setiap peningkatan satu satuan variabel ROA (*Return On Assets*) dapat mempengaruhi harga saham dengan anggapan bahwa variabel bebas lainnya konstan. Memperhatikan pula hasil olahan SPSS, maka untuk mengetahui apakah hipotesis penelitian ( $H_A$ ) yang menyatakan ROA (*Return On Assets*) berpengaruh pada harga saham PT Bank Negara Indonesia, Tbk, perlu membandingkan besarnya nilai  $t_{hitung}$  dengan besarnya nilai  $t_{tabel}$ . Dimana nilai  $t_{tabel}$  dari koefisien ( $b_1$ ) hasil analisis regresi dapat diikhtisarkan uji dua sisi dan derajat kebebasan (df) 9 = 2,262. Dari tabel perbandingan di ketahui bahwa nilai  $t_{hitung}$  variabel X lebih besar dari  $t_{tabel}$  yaitu  $2,971 > 2,262$ . Dengan demikian  $H_0$  ditolak dan  $H_A$  diterima. Hal ini berarti terdapat pengaruh yang signifikan ROA (*Return On Assets*) terhadap harga saham PT Bank Negara Indonesia, Tbk.

*Kata Kunci: ROA (Return On Asset) dan Harga Saham.*